

舞台裏のストーリー

いよいよ開幕！愛顔つなぐえひめ国体・えひめ大会

えひめ国体は9月30日に、えひめ大会は10月28日に開幕します。選手や一般観覧者などの周りでは、たくさんの方々から裏方として携わり、舞台裏を支えています。そこにはさまざまな物語がありました。



君は風 いしづちを駆け 瀬戸に舞え

がんばる高校生たちのボランティア活動

東予高校生徒会の19人と丹原高校生2人によるグループが、市内飲食店を紹介するグルメマップの作成などに取り組んでいます。これまでに10回以上ミーティングを重ね、少しずつ完成に近づけてきました。

▲良いグルメマップを目指して話し合います

8月8日に開催された会議では、でき上がりつつあるマップに対してみんなで意見を出し合っていました。さらには、動画共有サイトのYouTubeに掲載しようと、マップと連動した動画の作

成を進めており、途中段階の作品を見て改善点や今後の撮影方針などを確認していました。



▲制作中のグルメマップ

「こういう企画は楽しそうだと思うのでリーダーに立候補しました」と話すのは、東予高校3年生の佐伯裕太さん。マップに掲載する店はみんなで話し合いながら絞り込み、動画の撮影・編集も自分たちで行っていると教えてくれました。スマートフォン利用者が多い今の時代には、動画を活用するのが効果的だという意見がメンバーから出て、全員が賛成したそうです。現在はマップ班と動画班に分かれて活動しているとのこと。

「メンバーから自由な発想がたくさん出る中に、すこ



▲リーダーの佐伯さん

「UP～西条盛り上げ隊～」



西条高校生の有志によるグループも「国体を盛り上げたい」との思いでボランティア活動を計画中！

が中心になって作った作品をぜひ多くの人に見てもらいたいです」。完成したグルメマップは、えひめ国体・えひめ大会の期間中、市外・県外から当市に来られる方々などに配られる予定です。

く良い意見があり、それを拾い上げてまとめていくのに苦労しました」と話す佐伯さん。「高校生



「恩返し」の気持ちを持ってサッカー審判員

工藤哲也さん

2級審判員になって5年目、県内各地で月2回ほど審判をしています。審判員のトレーニングでこれまでいろいろ指導してもらいました。そんな中、国体という大きな大会に携われるのはすごくうれしいです。恩返しというほど恩は返せませんが、

そういう気持ちを持っており、本当にありがたいことだと思います。上手な選手たちの試合に審判として携われるのはすごく楽しいです。審判は選手のプレーを一番近くで見ることが出来ます。選手と一緒にピッチに入り、時間を共有できるのは素晴らしいことだと思います。離れたところにいる主審と副審は、実はすごくコミュニケーションを取りながらやっています。例えばボールが外に出たときに、主審と副審の判定が絶対に逆にならないように、目を合わせ、気を使いながら意思疎通しています。それは選手に不信任を抱かせず、余計な気を使わせないようにするためです。私たちがのような世代で、仕事をしながらがんばって審判をしている方がたくさんいます。みんなとても一生懸命やっているので、温かい目で見てほしいと思います。

2人1組で選手を支える山岳競技「ビレイヤー」

篠原朋泰さん

山岳競技のリード種目では、選手は自分の体に結んだロープを、ルートの途中にある支点に引っ掛けながら登っていきます。「ビレイヤー」は地面にいて、選手が落ちたときにロープを支え、下まで落ちないようにする役割があります。選手がロープを支点に掛けるときは、ロープがスムーズに出るよう、選手が引っ張ると同じ分を出します。これまで四国ジュニアアカップなどの大会にビレイヤーとして参加しました。国体に参加するための講習会にも行きました。

ビレイヤーがロープの送り出しをする際、選手が引っ張ったときにロープが引つかることがあります。そうになると、選手はスタートから登



り直さなくてはなりません。引っかかるようにうまく調整しながら出すのが一番気を使います。送り出しがスムーズにできたときはうれしいです。競技で選手はみんな同じルートを登りますが、一人一人違った登り方をします。例えば、ホールドが少し遠いところにあるときに、ジャンプして登る選手もいれば、足をうまく上げて登る選手もいます。観戦するときは、そのあたりに着目するとおもしろいと思います。

市内開催競技

※正式競技のみ掲載

愛顔つなぐえひめ国体

サッカー (少年男子)

10月1日(日)～3日(火)・5日(木)

ひうち陸上競技場



ハンドボール (成年男子)

10月5日(木)～9日(月) 総合体育館

10月5日(木)～7日(土)

ピバ・スポルティアSAIJO



軟式野球 (成年男子)

10月6日(金)～9日(月) ひうち球場

10月6日(金) 東予運動公園野球場



ソフトボール (少年女子)

10月1日(日)～3日(火)

東予運動公園多目的広場



山岳競技 (全種別)

10月1日(日)～3日(火)

石鎚クライミングパークSAIJO

西条西部体育館



愛顔つなぐえひめ大会

フライングディスク

10月28日(土)～30日(月)

ひうち陸上競技場



※詳しくは、9月下旬に配布する「国体通信」でお知らせします。



週末は県内各地の球場などでチーム練習。暑い中でも一生懸命に取り組みます。



平日の夜、仕事が終わった後に数人の仲間と自主トレーニングに励みます。



取材に協力してくれた軟式野球の濱元大希選手。普段は西条市役所で働いています。

選手の練習風景に密着！
国体・大会に出場する選手は日ごろからさまざまな練習に取り組んでいます。普段なかなか知ることができない練習風景を取材しました。